



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

20/05/2022

LEGISLATIVO



## “Que regresen las Escuelas de Tiempo Completo”: Agustín Basave, diputado federal

Luego de que 3.6 millones de niñas y niños del nivel básico de educación en todo el país se vieron afectados por la desaparición del Programa de Escuelas de Tiempo Completo, el diputado federal por Nuevo León, Agustín Basave, pidió al gobierno federal reconsiderar este tema y poner especial atención al llamado que han realizado las niñas, niños y padres de familia que han participado en los foros que se han realizado en la Cámara de Diputados. De acuerdo con el legislador federal de Movimiento Ciudadano, dicho programa beneficiaba a 14 mil 554 escuelas de todo el país con la dotación de alimentos, actividades y resguardo de los menores pertenecientes a las comunidades más vulnerables y marginadas de México.

<https://www.milenio.com/politica/que-regresen-las-escuelas-de-tiempo-completo-agustin-basave>